









ini biasanya unit pendidikan dan pelatihan pegawai. Ditingkat departemen pemerintahan, unit ini disebut dengan balai diklat.

Balai Diklat Keagamaan Surabaya sebagai salah satu organisasi pemerintah yang dituntut untuk dapat memahami bahwa Balai Diklat Keagamaan Surabaya sebagai instansi pemerintah. Balai diklat harus melayani dan meningkatkan mutu sumber daya manusia pada aparatur pemerintah dengan sebaik-baiknya. Dengan demikian Balai Diklat Keagamaan Surabaya mempunyai tanggung jawab untuk membekali sumber daya manusia atau pegawai dalam meningkatkan kemampuan profesionalisme dan tanggung jawab dalam melaksanakan tugasnya. Untuk itu, adanya diklat bagi pegawai di Balai Diklat Keagamaan Surabaya mengarah pada pengembangan profesionalisme pegawai dalam kinerjanya. Dengan demikian akan menimbulkan kepuasan masyarakat. Kepuasan dari pihak peserta yang telah mengikuti diklat akan memberikan penilaian bahwa pelayanan serta kinerja di Balai Diklat Keagamaan Surabaya dapat dikatakan baik karena semua karyawan yang ada di Balai Diklat Keagamaan Surabaya sudah kompeten baik dalam penyelenggaraannya ataupun sumber daya manusianya.

Berdasarkan Keputusan Menteri Agama Nomor 345 tahun 2004 tentang Susunan Organisasi dan Tata Kerja Balai Pendidikan dan Pelatihan Keagamaan menyebutkan bahwa Balai Diklat Keagamaan adalah Unit Pelaksana Teknis Badan Litbang dan Diklat Kementerian Agama yang menangani bidang pendidikan dan pelatihan di lingkungan Kementerian Agama di daerah. Sebagai kepanjangan tangan dari Badan Litbang dan Diklat Kementerian Agama tersebut,

Balai Diklat Keagamaan Surabaya mempunyai tugas Melaksanakan pendidikan dan pelatihan tenaga administrasi dan tenaga teknis keagamaan di wilayah kerja Kementerian Agama Provinsi Jawa Timur. dengan motto: "*help you to be competent*".

Dalam melaksanakan tugasnya tersebut, Balai Diklat Keagamaan Surabaya menyelenggarakan fungsi sebagai berikut: Pertama, menjalankan visi, misi dan kebijakan dari Badan Litbang dan Diklat Kementerian Agama RI. Kedua, menyelenggarakan pendidikan dan pelatihan tenaga administrasi dan tenaga teknis keagamaan. Ketiga, menyelenggarakan koordinasi dan pengembangan kemitraan dengan satuan organisasi/satuan kerja di lingkungan Kementerian Agama dan Pemda serta lembaga terkait lainnya. Keempat, menyiapkan dan menyajikan laporan hasil pelaksanaan tugas Balai Diklat Keagamaan.

Untuk mengaktualisasikan tugas dan fungsi tersebut, Balai Diklat Keagamaan Surabaya memiliki struktur organisasi yang terdiri dari Kepala Balai yang dibantu oleh Kepala Sub Bagian Tata Usaha, Kepala Seksi Diklat Tenaga Administrasi dan Kepala Seksi Diklat Tenaga Teknis Keagamaan. Selanjutnya untuk mewujudkan mekanisme kerja yang harmonis serta hasil kerja yang optimal dalam penyelenggaraan pendidikan dan pelatihan, maka penjabaran tugas dan fungsi dituangkan ke dalam uraian tugas (*job discription*) untuk dipedomani oleh seluruh Aparatur Sipil Negara (ASN)i yang berjumlah 79 orang, yang terdiri dari 4 pejabat struktural, Jabatan Fungsional Umum dan Jabatan Fungsional Tertentu (widyaiswara, pustakawan, arsiparis dan pengelola PBJ dan pranata humas), serta tenaga kontrak yang berjumlah 12 orang.











